Protokoll:

Rm Mühlbauer (SPD) begründet den Antrag der SPD-Fraktion.

Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme (ST/0040/2016) der Verwaltung vor.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig stellt fest, dass sich die antragstellende Fraktion mit der Beschlussempfehlung der Verwaltung einverstanden erkläre.

Rm Diehl (CDU) weist darauf hin, dass die bestehende Fährverbindung Landesherrenthema gewesen sei. Der bisherige Fährbetreiber habe beispielsweise mit der Landesbehörde Strukturund Genehmigungsdirektion Nord (SDG Nord) eine Winterpause vereinbaren müssen. Daher solle die Verwaltung mit der Prüfung beauftragt werden, ob Förderungsmöglichkeiten durch das Land Rheinland-Pfalz möglich sind.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig sagt zu, dass die Verwaltung zur Klärung eventueller Förderungsmöglichkeiten mit der Struktur- und Genehmigungsdirektion Nord (SDG Nord) in Verbindung treten wird.